

ASEGURO AYER JAIME GUZMAN:

Partidarios de Sociedad Libre Robustecen Vínculos

● Reunión entre la UDI y el Centro Democrático Libre sirvió ayer para estrechar lazos entre partidarios de ese proyecto.

Conversaciones orientadas a iniciar el diseño de una estrategia que permita levantar un candidato presidencial común de todas las fuerzas partidarias de una sociedad libre, iniciaron ayer la Unión Demócrata Independiente y el Centro Democrático Libre, durante una entrevista sostenida por personeros de ambas agrupaciones, en la sede de la UDI.

La reunión comenzó pasadas las 11 horas y finalizó después del mediodía. Se trata del segundo encuentro que mantienen públicamente dirigentes del CDL con representantes de partidos políticos, luego que la semana pasada conversaran con dirigentes de Renovación Nacional.

A la entrevista asistieron Jaime Guzmán y Pablo Longueira, de la Unión Demócrata Independiente, y Alvaro Bardón, Eduardo Doberti, el general (R) Luis Danús, León Vilarín, Ignacio Pérez Walker y Pedro Briceno, del CDL.

Conversando con los periodistas, Jaime Guzmán, presidente de la UDI, e Ignacio Pérez Walker, estimaron que el candidato debe estar nominado a más tardar en marzo del próximo año. En todo caso, Guzmán precisó que la fecha debe ser el fruto de un acuerdo de todas las fuerzas que concurren a levantar ese candidato, el que —indicó— debe ser alguien que logre aglutinar no sólo a quienes respaldaron el "Sí", sino también a segmentos importantes que votaron por el "No", pero que no tienen compromisos ideológicos o partidistas con los sectores políticos que integraron la coalición opositora.

Explicó que la idea es ir generando las instancias orgánicas de manera eficiente, moderna, pragmática y ágil. "Ello no será difícil, porque tenemos una sólida unidad de principios y propósitos", afirmó.

Agregó que, a su juicio, lo importante es encontrar a la persona que esté en condiciones de reunir a todas las fuerzas que se sientan interpretadas por un proyecto de sociedad común, indicando que posiblemente si es un independiente, será más fácil que converjan en su apoyo los partidos políticos y organizaciones no partidistas.

Sostuvo también que se le da especial prioridad a que sea alguien "que

conquiste y atraiga a la juventud, por la gravitación enorme que ese sector tiene en la gestación del triunfo que debemos alcanzar", y añadió que la UDI considera fundamental que "el candidato presidencial que nos represente en las próximas elecciones, combine un mensaje de hondo contenido espiritual y solidario, con soluciones muy aterrizadas, que cada persona perciba palpablemente como expectativas de progreso en lo personal y lo familiar".

"Estimo que si conjugamos los actores antes señalados, sin duda tendremos la mejor opción para alcanzar la Presidencia de la República en las elecciones del 14 de diciembre del año próximo", expresó.

"LA META ES GANAR"

Jaime Guzmán puso énfasis en el papel de la juventud, aseverando que el importante apoyo que ese sector brindó al "No" en el plebiscito "obedeció a razones circunstanciales y no a un compromiso mayoritario con los partidos políticos de oposición". Hizo ver que eso se está reflejando en diversas elecciones estudiantiles cuyos resultados "son muy alentadores para quienes defendemos y compartimos ideales gremialistas".

"La meta de los partidarios de una sociedad libre es ganar. Debemos triunfar en las elecciones presidenciales y alcanzar la mayoría del Congreso. Tenemos una voluntad victoriosa y esto es lo que nos está ligando con tan distinguidas figuras de la vida nacional, como las que encabezan el CDL y también lo que nos mueve a que todos unidos con los demás partidos políticos y que compartan las bases de nuestro proyecto de sociedad, trabajemos hacia adelante en forma crecientemente unida", manifestó.

Guzmán señaló también que es evidente que los partidarios de una sociedad libre están robusteciendo sus vínculos, al tiempo que puso énfasis en que "la oposición dió la impresión de una idílica unidad después del plebiscito y ya estamos viendo como ella empieza a resquebrajarse en la disputa por candidaturas presidenciales, senatoriales y a diputados".



Durante la reunión entre la Unión Demócrata Independiente y el Centro Democrático Libre aparecen, de izquierda a derecha, Luis Danús, Pablo Longueira, Jaime Guzmán, Ignacio Pérez Walker, Alvaro Bardón y León Vilarín.